



市場小だより



学校教育目標 「健康で明るく 強く正しく 共に生きぬく子の育成」臨時12月号

令和5年12月22日

対面によりコミュニケーション力^{りょく}アップ!

学校長

校門前のメタセコイヤの葉っぱも落ち朝夕の寒さが身にしみる季節となってきました。本日、2学期の終業式を迎えました。今学期も子どもたちの元気な声が響く学校生活が送れたこと、また保護者の皆様が本校教育にご理解・ご協力いただいたこと、心より感謝申し上げます。

さて、12月22日(金)の終業式で全児童に「コミュニケーション力^{りょく}アップ」についてのお話をしました。



犬の画像だけのパワーポイントを提示して、私が「かわいくない?」と聞きました。全児童は、「かわいい。」と言う子、笑顔になる子と反応が良かったです。次に犬の画像と「かわいくない。」の言葉を入れたパワーポイントを提示しました。「どこかおかしくない。」と私が尋ねたら、高学年児童が、「?(はてな)がない。」と答えました。言葉で伝えると、イントネーション・表情・動作(身振り手振り)といった情報から相手の気持ちを読み取り、質問の意図が伝わります。文字で伝える場合は、「かわいくない。」という否定で捉えられる場合がより多くなり、「何言っているの?」と誤解を招くこともあります。これが発展してしまうと、「ネットいじめ」に繋がることもあります。だから、様々な人と対面により対話をすると、イントネーション・表情・動作(身振り手振り)を総合して話し手の意図を読み取る力がついてきます。また、本を読むことにより、文章を通して、書き手(作者や筆者)の意図を読み取る力も育まれます。言葉は人を傷つけるものではなく、人の心を感じ取れたり(共感)、励ましたり(激励)、幸せにしたり(幸福、ウエルビーイング)する方が良いことを子ども達に伝えました。

冬休みに友達と遊ぶこと、家族団らんで過ごすことで、対面により対話をする機会が増え、コミュニケーション力^{りょく}をさらにアップしてほしいと願っています。皆様、良いお年をお迎えください。

11月末・12月の学校行事

11月30日(木) 3年生社会見学(消防署)



水辺の楽校ふれあいマラソン大会にたくさんの保護者の皆様、 ご声援をいただきありがとうございました！

たくさんの方々の支えや保護者の皆様のご協力のおかげで、延期しておりましたマラソン大会を12月7日(木)に行うことができました。PTA役員の皆様には、駐車場係やマラソンコースの立番をしていただき、ありがとうございました。子ども達が練習の成果を発揮できたのも、保護者様や学校評議員をはじめ地域の皆様の温かい声援で盛り上げていただいたからです。心より感謝申し上げます。

12月7日(木) 水辺の楽校ふれあいマラソン大会



12月13日(水) 3年生算盤教室



.....1月の主な行事予定.....

9日(火) 始業式 11:00一斉下校

10日(水) 町別児童会

12日(金) 委員会 PTA 新旧本部役員会

15日(月) 朝会

16日(火) 6年生ストレスマネジメント学習

17日(水) 1.17追悼集会

19日(金) 5・6年生プログラミング学習

20日(土) 北播小学生駅伝カーニバル8:30 加西市立善防中学校

24日(水) 3年生小小交流(環境学習)(来住小学校3年生との交流)

26日(木) 集会 代表委員会 クラブ 3年生小野市珠算大会(リモート)

30日(火) 兵庫県立考古博物館学校展示開始【午後~2/29(木)】

.....